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文責：校長 大内雅之

第１回学校評議員会を開催しました

～「開かれた学校づくり」にむけて～
学校評議員制度とは、学校教育法施行規則に定められた制度で、教育に関する理解及び識見を

有する方を校長が推薦し、市の教育委員会から委嘱された方々で構成され、学校運営に関し意見

を出していただくという役割を担っていただいております。学校の

運営について保護者・地域住民の視点から広く意見をいただくこと

でより「開かれた学校づくり」を目指そうというものです。

今年度は以下の５名の方に評議員を担っていただいております。

○ 加藤 純一 様 ○ 安部 玲子 様

○ 長井 周子 様 ○ 関 健至 様

○ 後藤 大介 様

２４日に第１回の学校評議員会を開催しました。委嘱状の公布後、学校経営の概要について説

明させていただき、その後に授業参観、質疑・意見交換といった流れで会を進めました。今回は、

年度当初、さらにはコロナ対策ということもあり、学校からの説明が主になってしまったところ

がありましたが、今後は会議の有無にかかわらず、ご意見をいただいていければと思っています。

どうぞよろしくお願いします。

北小の伝統 朝の清掃ボランティアスタート（６年生）

～６年生が「行動」で全校をリードしています～
北小の６年生は伝統的に「朝の清掃ボランティア」をしてくれていたそうです。廊下や階段な

どみんなが使うところを中心に活動してくれていたようです。今年の６年生も４月当初から「や

ろう！」と意気込んでいたようですが、新型コロナウィルス感染症の影響もあり、なかなか実行

に移せずにいました。学校生活もようやくちょっと落ち着きを見せ始めたタイミングで６年生も

朝の清掃ボランティアをスタートさせたようです。

６年生はなんと言っても

学校のリーダー。リーダ

ーの行動・後ろ姿で下級

生が学んでいきます。頼

もしい６年生です。

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～
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輝け！北っ子！


